QUIENES

I CONTACTO I SUSCRÍBETE

GUIA DE ACTUALIDAD DEPORTES ALCOBENDAS SANSE CINES COLEGIOS CULTURA HUMOR SALUD GALERÍA SITIOS ECONOMIA MOTOR EDICIÓN EMPRESAS RECOMENDADOS DIGITAL

ACTUALIDAD, ALCOBENDAS

Ubicado en la Casa de la Mujer

## Alcobendas crea un programa pionero destinado a dar visibilidad al colectivo LGTBi+

Se va a crear un grupo de embajadores y embajadoras de la diversidad.

## Redacción

Jueves 11 de febrero de 2021, 11:55h	

Con el objetivo de promover, defender y garantizar la igualdad de derechos, las libertades y el reconocimiento social de este colectivo.

Los responsables de este programa han explicado a las autoridades locales que se va a crear un grupo de embajadores y embajadoras de la diversidad para que, a través de estas personas, se puedan desarrollar actuaciones específicas y otras más transversales para incentivar la participación del colectivo y para incorporar la perspectiva de diversidad sexual y de género en las actuaciones municipales.

"Desde el Gobierno municipal consideramos necesario que se visibilicen las reivindicaciones y necesidades de este colectivo, que, aún a pesar de los avances sociales, sigue sufriendo discriminación y, por lo tanto, requiere nuestro compromiso para luchar por la igualdad de sus derechos", ha subrayado el alcalde.

Por este motivo, otro de los principales objetivos del programa es prevenir y eliminar los factores causantes de situaciones de discriminación, acoso y exclusión que afectan al colectivo. "Hemos mantenido contactos con entidades, asociaciones y departamentos municipales que pueden intervenir para conocer y mejorar la situación del colectivo LGTBi+. Esta colaboración nos permitirá definir actividades específicas de apoyo a la diversidad", ha explicado la concejala de Promoción de la Igualdad.

La Tribuna de La Mor 2826 Me gusta

Me gusta esta página

Compartir

Dracicamenta Culabradas ha mantanida asta camana una raunián can Dadra

FIEGISALLIENTE, CUIEDLAUAS HA MANTENIUO ESTA SELLIANA UNA FEUNION CON FEUNO Romero-Nieva, subdirector general de Atención a la Diversidad de Género de la Comunidad de Madrid. En la misma se han establecido las bases de colaboración con el Ayuntamiento en todo lo relacionado con el colectivo LGTBi+.

Una de las primeras acciones del Programa de Información y Atención a las personas LGTBi+ es un taller sobre sexualidad diversa que organiza la Concejalía de Promoción de la Igualdad, en colaboración con la entidad Apoyo Positivo, en el marco del Día Europeo de la Salud Sexual, que se celebra el 14 de febrero. El taller se realizará el lunes 15 de febrero, de 17:30 a 19 h, a través de la plataforma Google Meet y entre sus objetivos está visibilizar la necesidad de tener en cuenta la diversidad a la hora de cuidar la salud sexual y dar claves para una sexualidad saludable. Inscripciones: hasta el lunes 15, a las 15 h, en educacion@apoyopositivo.org.



Tweets por @TribunaMoraleia



## Noticias relacionadas

La situación de las mujeres durante la pandemia

El PP de Alcobendas insiste en que Los Carriles es la solución necesaria

En marcha la El nuevo Exposición "Sinestesia"( es urgente Virginia Riva:

instituto

¿Y los vecinos que?

Tercer alunizaje al mismo restaurante en el polígono industrial

Anteproyecto para un nuevo carril



**ALCOBENDAS 13/07/2020** 

• Precios sin notificación

Busca tu gasolinera habitual »

© dieselogasolina.com +Info

Recomendar 0







Twittea

## 0 comentarios